

EDITORIAL

Playa Blanca es todo un símbolo regional. Es un punto turístico, histórico, de recreación e incluso de encuentro entre dos ciudades de la llamada Cuenca del Carbón (Lota y Coronel).

Por eso es que es sumamente importante cuando se dan a conocer anuncios de reparación o mejoramiento de este sector costero.

Ahora, como parte de un plan general de mejoramiento de borde costero, se presentó para licitación un proyecto de estudio para intervenir el popular centro veraniego de Playa Blanca, como parte del Plan de Mejoramiento Costero de la Comuna de Coronel.

La consultoría, con un costo de \$300 millones y por una extensión de 540 días, pretende finalizar con una propuesta de diseño que dé respuesta a algunas de las problemáticas identificadas en el balneario, como la escasez de iluminación en determinadas zonas, estructuras en mal estado producto del deterioro, y la falta de estacionamientos y zonas delimitadas para el paso peatonal.

Bajo este contexto, el director regional de obras portuarias del MOP, Armando Silva, detalló que la vigente licitación -en su tercer llamado- busca terminar con un proyecto de construcción que intervenga 48 mil metros cuadrados de extensión.

"En los llamados anteriores, los oferentes presentaron algunos detalles menores y no hemos podido adjudicar,

Las expectativas de Playa Blanca



En el mediano plazo, Playa Blanca debería contar con un rostro renovado, listo y dispuesto para recibir mejor a los visitantes, con una oferta amplia y con más peso turístico de lo que tiene hasta ahora.

pero ya esperamos en este tercer llamado poder estar adjudicando este proyecto. Esta es una playa muy importante para la zona, la comparte dos comunas y esperamos el próximo año ya estar en un desarrollo fuerte en lo que es diseño y participaciones ciudadanas", explicó el director.

El estudio se suma al proyecto anunciado desde el Seremi de Vivienda y Urbanismo a principio de este mes, que habla de los 2 kilómetros de ciclovia que conectará las comunas carboneras, precisamente, a través de Playa Blanca. En la nota que publicó Diario Concepción el pasado 5 de octubre, la seremi Claudia Toledo declaró que "este proyecto no solo contempla una ciclovia de 2 kilómetros, sino que también un circuito peatonal paralelo, con una vereda continua a fin de que cada usuario tenga su espacio para circular".

Vale decir que, en el mediano plazo, Playa Blanca debería contar con un rostro renovado, listo y dispuesto para recibir mejor a los visitantes, con una oferta amplia y con más peso turístico de lo que tiene hasta ahora.